

El nuevo Pontifice es un hombre de casi 70 años, un adulto mayor que asume uno de los roles más importantes del planeta; lección para quienes se empeñan en jubilar a adultos mayores plenamente activos.

En solo unos pocos días se eligió a una persona para un cargo de extrema relevancia para una de las instituciones más antiguas y complejas que conoce la humanidad; lección para los funcionarios devotos de la burocracia y la "pemisología" excesiva.

**Juan Luis Hernández Viera**

Ingeniero Civil UC

## LECCIONES DESDE EL VATICANO

SEÑOR DIRECTOR:

Producto de la elección del nuevo Pontifice, dos enseñanzas para Chile desde el Vaticano: